



本格的な冬の到来を前に、寒い毎が続いております。今年はノロウイルス等による感染性胃腸炎が流行の兆しを見せており、過去10年間で最も流行した平成18年に次ぐペースで患者が増加しています。例年、12月がピークとなりますので、年末の慌ただしくなる時期ではありますが、体調を整えて、2012年を元気に終えたいものです。

青森県学校給食献立コンクール

11月10日(土)に開催されました。

応募のあった県内36チームから書類審査で選ばれた15チームが2次審査に参加しました。

午前の調理審査は青森市立大野小学校と当学校給食会の2つの会場に分かれて行われ、各チームとも制限時間1時間30分の間に手際よく調理しておりました。調理終了後、全15チームの料理が盛り付けられ、



試食審査が行われました。審査員は地元食材をふんだんに使用したアイデア溢れる料理を試食しながら、献立の味付けや、栄養のバランス等について採点しておりました。

午後には審査結果の発表と表彰式が行われ、青森市立新城中央小学校「GO!GO!さわやか中央っ子」が最優秀賞に選ばれました。

(審査結果及び参加チーム一覧は別紙で紹介いたします。)

第63回全国学校給食研究協議大会

11月15日(木)、16日(金)大分県大分市で開催されました。

青森県からは当学校給食会の派遣者を含め15名が参加しました。



1日目は全体会で、平成24年度文部科学大臣表彰が行われ、本県からは団体の部で五戸町立学校給食センターが表彰されました。その後、文部科学省の説明、実践発表、特別講演が行われました。2日目は各研究主題ごとに分科会が行われました。



物資細菌検査結果について

◆11月に入庫した物資の細菌検査結果は、一般生菌・大腸菌群及び大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は以下の8品です。

学給ロースハム	チキン唐揚げ	さけ塩焼き
タラスティック 40g	りんご入り焼売	緑の野菜のかぼちゃコロック 40g
里芋乱切り	あおもりぶりん	

※放射性物質検査結果につきましては当給食会ホームページを御覧ください。